



José Narro en Contra de que David Monreal Ávila Desaparezca la Banda Sinfónica de Zacatecas Para Crear Otra



El diputado federal José Narro Céspedes emitió un pronunciamiento en contra de la reciente convocatoria decretada por David Monreal y publicada en el Periódico Oficial de Zacatecas para elegir al director y nuevos integrantes de la Banda Sinfónica del Estado (Foto: Cortesía)

El diputado federal José Narro Céspedes emitió un pronunciamiento en contra de la reciente convocatoria decretada por David Monreal y publicada en el Periódico Oficial de Zacatecas para elegir al director y nuevos integrantes de la Banda Sinfónica del Estado.

El legislador federal expresó su desacuerdo con la decisión de llevar a cabo este proceso, argumentando que la banda ya está integrada por músicos con formación y trayectoria sólida, quienes, a su juicio, tienen derechos adquiridos que deben ser respetados.

En este sentido expresó su solidaridad con los músicos de la Banda Sinfónica, señalando que muchos de ellos cuentan con años de preparación y dedicación a esta agrupación, “la banda ha logrado con el paso de los años ganarse un espacio importante, es parte del patrimonio cultural de Zacatecas y tiene un amplio reconocimiento en el estado”.

De acuerdo con el legislador, la convocatoria que se publicó no reconoce el trabajo y esfuerzo de los miembros actuales de la banda, lo que genera una sensación de desconfianza y desprotección a la agrupación, “no se está respetando por parte de gobierno del estado”.

“Nosotros planteamos que deben de respetarse los derechos de los trabajadores, los derechos de escalafón y nos parece negativo, porque tenemos una Banda que está prácticamente marginada de las actividades del estado”.

Afirmó que en otras entidades federativas, se ha solicitado el apoyo de la Banda de Zacatecas para participar en diversos eventos, pero que, debido a la falta de recursos y condiciones adecuadas, no ha sido posible.

<https://pagina24zacatecas.com.mx/2024/12/09/local/jose-narro-en-contra-de-que-david-monreal-avila-desaparezca-la-banda-sinfonica-de-zacatecas-para-crear-otra/>